

Jours et horaires des réunions : en présentiel mardi 20h - jeudi 20h - dimanche 10h
en visioconférence (Jitsi) mardi 13h – jeudi 13h

A vos agendas !

Jeudi 31 août

18h30 : Réunion d'informations pour les nouveaux

Jeudi 7 septembre

19h : Réunion des indicateurs

Samedi 30 septembre

10h à 12h : Evangélisation dans les rues

Jeudi 5 octobre

19h : Réunion des indicateurs

du 7 au 21 octobre

Exposition sur les 70 ans de l'église (voir p. 3)

Dimanche 22 octobre

12h : Agapes

Du 27 au 29 octobre

Convention jeunesse UAPM « Lève-toi et brille »

Samedi 4 novembre

10h à 12h : Evangélisation dans les rues

Planning réunions de « secours biblique »

Dates	Enseignement avec suivi du livre de 20h à 21h15	Enseignements pour les familles 19h à 21h	Enseignements Histoires de la Bible de 20h à 21h15
Mardi 12 septembre	X		
Mardi 19 septembre			X
Mardi 26 septembre		X	
Mardi 3 octobre			
Mardi 10 octobre	X		
Mardi 17 octobre			X
Mardi 24 octobre	X		
Mardi 31 octobre		X	

Jeûnes et prières

Samedi 30 septembre à 7h30
 du lundi 2 au mercredi 4 octobre
 à 12 h 30 et à 19 h
 Samedi 4 Novembre à 7h30

70 ans

Eglise de Bernay

Le Centre Evangélique Protestant de Bernay présente une exposition sur l'histoire des premiers chrétiens de Bernay issus du protestantisme à nos jours.

Attesté dès le IV^e siècle en Normandie, le christianisme gagne très lentement l'ensemble de la population. La Réforme protestante, qui se réclame notamment de Jean Calvin, semble s'être propagée dès les années 1540 dans l'actuel département de l'Eure, dans un département pourtant conservateur et très attaché aux anciennes croyances. La première Eglise du département est constituée à Evreux en 1559. D'autres Eglises apparaissent jusqu'au début du XVII^e siècle : Pont-Audemer, Conches, Brionne, Quillebeuf-sur-Seine et Lieurey. Mais les persécutions mettent à mal ces Eglises, seules subsistent en 1685, celles d'Evreux, Pont-Audemer, et Quillebeuf-sur-Seine. La révocation de l'Edit de Nantes fait disparaître brutalement les dernières Eglises de la région. Parmi les mesures brutales qui suivent la révocation, les chrétiens protestants sont enfermés dans des couvents, notamment à Bernay. Les couvents, lieux de détention, servent de « maisons d'instruction ».

Au XIX^e siècle, un groupe de chrétiens issu du protestantisme est attesté à Bernay. La vingtaine de chrétiens se réunissent dans une salle communale. La paroisse totale rassemble Evreux, Bernay et les Andelys, comptant 300 à 400 protestants. C'est à cette époque que plusieurs ministères pastoraux suisses viennent aider à l'implantation d'églises en Normandie. Douglas Scott, prédicateur du Réveil et évangéliste anglais qui a consacré l'essentiel de son ministère à la France et notamment à la Normandie, est allé également servir en Suisse. Un berceau transversal s'est alors établi entre la Normandie et la Suisse. Cet échange avait en réalité commencé au XVI^e siècle, après avoir accueilli des Normands suite aux persécutions. Aujourd'hui, les descendants de ce noyau de chrétiens se rassemble rue Louis Gillain sous le nom de Centre Evangélique Protestant de Bernay.

Renseignements pratiques

Ouverture de l'exposition :
du 7 au 21 octobre 2023

Les mercredis et samedis de 14h30 à 17h30

Vernissage le vendredi 6 octobre à 18h30

Ce qui s'est passé cet été en images au CEP de Bernay

